

Conforman alianza progresista para elecciones presidenciales hondureñas

Image not found or type unknown

Tegucigalpa, 14 oct (RHC) Xiomara Castro y Salvador Nasralla han hecho una alianza, luego de la renuncia de este último a sus aspiraciones presidenciales en Honduras.

En un acto público, ambos firmaron el acuerdo político que da vida a su alianza presidencial. Nasralla depone sus aspiraciones y se une como designado presidencial de Xiomara Castro.

Nasralla se encontraba en una tercera posición, según las encuestas privadas, tras el liderazgo de Castro y en segundo lugar el oficialista Nasry Asfura. Castro dejó abierta la posibilidad de que otras fuerzas políticas se unan a esta alianza.

Esta unión de Salvador Nasralla crea mayor fuerza en la candidatura de Xiomara Castro de Zelaya, quien no tendría ya ningún problema en lograr más de un millón de votos para asegurar la victoria.

Cada partido mantendrá sus candidaturas al Parlamento y las alcaldías alrededor del país. La unión se certifica solo a nivel presidencial.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/273723-conforman-alianza-progresista-para-elecciones-presidenciales-hondurenas>



Radio Habana Cuba